

FPII

Dari Pekarangan Rumah, Pak Suranto Cetak Kesuksesan dengan Budidaya Ikan Nila

Agung widodo - SEMARANG.FPII.OR.ID

Nov 19, 2024 - 08:20



Foto: Pak Suranto (70), warga Desa Bejalen, Kecamatan Ambarawa, Kabupaten Semarang berhasil mengelola budidaya ikan nila di pekarangan rumahnya.

SEMARANG- Program [Asta Cita](#) Presiden Prabowo Subianto yang berfokus pada ketahanan dan swasembada pangan terus mendapatkan dukungan dari berbagai elemen masyarakat. Salah satu contohnya adalah inovasi luar biasa dari Pak Suranto (70), warga Desa Bejalen, Kecamatan Ambarawa, Kabupaten Semarang berhasil mengelola budidaya ikan nila di pekarangan rumahnya hingga menuai hasil yang menginspirasi.

Senin, 18 November 2024, Bripta Joko Fitri, Bhabinkamtibmas Desa Bejalen, Polsek Ambarawa [Polres Semarang](#) menyambangi kolam budidaya ikan milik Pak Suranto untuk memberikan dukungan dan melakukan monitoring. Dalam kunjungannya, ia terkesan dengan pengelolaan empat kolam terpal berdiameter lima meter yang dimiliki Pak Suranto. Setiap kolam mampu menampung 3.000 ekor ikan nila, dan dengan sistem pengelolaan bergilir, panen dapat dilakukan setiap bulan.

“Kolam ini menghasilkan sekitar 2 kuintal ikan nila setiap panen. Dengan penjadwalan bibit yang teratur, Pak Suranto dapat memanen ikan secara berkala, memberikan jaminan pendapatan yang stabil setiap bulan,” ujar Bripta Joko.

Pak Suranto, yang juga seorang nelayan di Rawa Pening, membuktikan bahwa inovasi sederhana dapat memberikan dampak besar. Selama tujuh tahun terakhir, ia dengan tekun mengelola budidaya ikan nila ini, sambil tetap menjalankan aktivitas sehari-harinya sebagai nelayan.

“Hasil budidaya saya sudah punya pembeli tetap dari Wonosobo. Kehadiran bapak polisi ke sini sangat memotivasi kami. Dengan dukungan seperti ini, saya dan peternak lainnya semakin semangat mendukung program Presiden yang bertujuan meningkatkan ketahanan pangan dan ekonomi masyarakat,” ungkapnya penuh semangat.

Kolam terpal di pekarangan Pak Suranto bukan hanya bukti kerja keras, tetapi juga inspirasi bahwa peluang ada di mana-mana, bahkan di depan rumah sendiri. Dengan dedikasi dan dukungan yang tepat, siapa pun bisa menjadi bagian dari perubahan besar yang bermanfaat bagi masyarakat luas.

Editor : JIS Agung

Sumber: Humas Polres Semarang